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市县乡公路

建起养护队伍

本报12月18日讯
(记者 郭光普 ) 1 8

日，记者从德州市交通
局了解到，目前，全市
农村公路通车里程1 . 9

万公里，随着大部分农
村公路到达大修年限，
管理养护任务日趋繁
重。

德州市交通运输
局在全省率先明确了
农村公路管理养护的
机构、责任，及时出台
相关管理办法，积极开
展文明示范路及管理
养护示范乡镇创建活
动，不断推进农村公路
管理养护向纵深发展，
初步建立起农村公路
管理养护的运行机制。

交通部门以市政
府规范性文件形式出
台工作意见，增加事
业编制，分级设立专
职 农 村 公 路 管 理 机
构 ，全 面 建 立 起 市 、
县、乡三级农村公路
管理机构。基本建立
起满足需求的农村公
路养护队伍，并与养
护员签订用工合同，
建立农村公路养护检
查制度，养护员工资
县道由县级财政按照
每 公 里 每 月 不 少 于
100元标准全额发放，
乡村道由县级财政按
照每公里每月不少于
5 0元标准进行补助，
其余由乡村筹集。

本报12月18日讯
(记者 刘振 通讯员

白云鹏 ) 近日，记
者从德州市司法局法
律援助中心获悉，截至
10月底，全市共受理法
律援助案件3376件，已
完成全年目标的113%。
明年将推进“立体援助
网络建设”，实现法律
援助无缝覆盖。

今年以来，构建了
市、县、乡、村四级纵向
工作网络，直接把法律
援助延伸到社会最基
层。法援工作取得进步
的同时，也存在一些问
题。“法律援助机构人

员素质需要进一步提
高。”法律援助中心工
作人员介绍说，目前各
县市区法律援助机构
人员短缺的问题仍然
存在，援助律师违规办
案现象还没有得到彻
底遏制，这就直接影响
了法律援助工作的正
常开展。

明年将继续推动
“立体援助网络建设”，
完善乡 (镇、街道 )、村
(居 )法律援助工作纵
向网络，推进便民服务
窗口规范化建设，形成
一小时“法律援助服务
圈”。

市县乡村法援

建一小时服务圈

本报12月18日讯(记者 刘振)

“成为粉丝，转发此微博+@三位好
友，就有机会赢得优惠券一张，可以
58元享12月24日亚洲廊圣诞自助大
餐。”这是德州富豪康博酒店17日发
布的节日促销微博，引起不少网民关
注。18日，记者了解到，市区多家酒店
正着手推广微博、旅游网站、微信等
网络营销模式，微博订房等网络营销
已占到酒店总营业额的两成，且成逐
年上升趋势。

“目前网络营销能占到酒店总营
业额的两成左右，并且网络营销的市
场份额呈逐年上升趋势”。18日上午，
美丽华大酒店副总经理王女士介绍
说，酒店近几年通过和“携程网”、“去
哪儿网”合作，改善了淡季经营和地
接业务等方面的营业情况。“德州不
同于沿海城市，销售淡季在6、7、8三
个月，利用网络平台，可以根据不同

季节推广相应的旅游产品。”
“酒店目前总共有190多间房，每

天的网络订房量将近有20间。”18日，
贵都大酒店相关负责人王焕成说，网
络营销所占销售份额在15%-20%左
右，网络营销可以减少销售环节，降
低运营成本，而且能为顾客提供更低
价、更优质的服务。

根据德州市旅游局的一份最新
调查，全市20家3星级及以上酒店中，
有15家通过“携程网”、“去哪儿网”等
旅游网站开展网络营销，有5家已经
建立了自己的独立网站。网络营销正
得到越来越多星级酒店的认可，不少
酒店还在研发微博、微信、24小时在
线客服等网络营销方式，其中微博订
房操作便捷、互动性最直接，也赢得
了不少年轻群体的青睐。

微博订房是目前新兴的网络营
销方式，打开富豪康博酒店的微博主

页后，用户在查看酒店介绍、图片、房
型和报价，点击“订房”按钮跳转到

“预订”页面。接着，只需填写预订日
期、预订间数、入住人数和联系信息
等，即可成功提交订单。“如今消费者
青睐多渠道选择购买，传统、标准化
的预订模式很难吸引年轻一代的新
用户，微博订房更符合年轻人购买、
表达需求。”德州市旅游饭店协会秘
书长刘玉说。

相比于传统营销方式，网络营销
对酒店和客户都有更大的吸引力。美
丽华酒店副总经理王女士告诉记者，
微博等网络营销方式所面对的客户
群更广，方便直接同客户进行互动，

“散客可以根据自己的消费水平，更
有针对性地选择不同星级、位置和档
次的酒店。”另外，酒店与旅游网站实
行利润分成，散客通过网络订房比前
台订房可以优惠20元左右。

#多家酒店搞起微博营销#

@酒店就可优惠订房

12月15日，山东省旅游局召开网
络营销会议，德州旅游局部分工作人
员和酒店业代表参加，酒店业人士就
旅游网站、微博等网络营销方式展开

了研讨和培训。今后在旅游部门引导
下，星级酒店将加大网络营销建设，
独立网站开设也将成为星级酒店评
审的参考标准。

格头条相关

对话吉利集团副总经理张洪岩

适销对路—吉利的德州样本
文/片 本报记者 王金强 见习记者 张潇然

12月17日，德州亚飞汽贸英伦汽车4S店在德州澳德乐时
代广场一楼举行了吉利英伦旗下三款新车——— 吉利英伦
SC3、SC6和SC7-6AT发布会暨上市仪式，备受瞩目的英伦三
款新车在聚光灯下震撼亮相，浙江吉利控股集团汽车销售
有限公司副总经理、中区营销事业部总经理张红岩以及亚
飞汽贸董事长卢国强等领导为新车上市揭幕。从2012年开
始，吉利汽车提出的“深挖市场潜力 提高经营品质”的营
销战略使吉利汽车的营销架构和产品力有了很大的革新和
提升，为此，记者采访了集团副总经理张洪岩，请他谈谈吉
利品牌战略的成功之道。

异军突起的自主品牌

记者：SC3、SC6和SC7-6AT

三款车同时在亚飞汽贸英伦4S

店集中上市，这是否意味着吉利
在市场开发方面有着大的着陆
点和战略规划？

张洪岩：大的规划和着陆点

谈不上，我们就是一个朴实的想
法，在旺季做新车上市，有利于
推动销售，有利于把新产品迅速
转化成终端客户，为这些产品未
来的销售打下基础。新年以来，
整个车市比较平淡，民族品牌更
加严重一些，我们三款新车在亚
飞汽贸英伦4S店上市希望能在
平淡的车市制造新闻点，引起媒

介关注，给各级经销商带来一些
思考、想法和创意。

记者：您刚才说平淡的车市
是指？

张洪岩：今年1到8月，全国
乘用车市场表现不好，1到 7月
份的时候，自主品牌都是负增
长，10月份算总账，增长了1%。
全国乘用车市场增幅和往年相
比，呈现明显放缓趋势，汽车最
近几年一年不如一年好做。我
们也明显感到这个压力。但是
吉利作为自主品牌，今年我们
的表现可以说是异军突起。1到
1 1月份，同比增长达到1 3%。我
们的13%绝大部分是从7月份以
后开始追上来的，这是因为我
们 7月份以后有多个新产品上
市发挥的作用。

德州—全中国经济型

轿车市场缩影

记者：请问吉利之前在德州
的市场情况如何？这三款车加入
到德州车市后，如何满足消费者
的需求？

张洪岩：德州这个市场，是
目前我们全中国经济型轿车市
场的一个缩影。德州的经济在山
东省来说，处于中下水平。但是，
汽车消费能力依然很强劲。德城
区和庆云共有4家经销商，德州
亚飞汽贸和全球鹰经销商，今年
全年销量超过6500台，庆云也能
达到1300台左右。德州市的销量

说明我们的方向是正确的，今后
我们会沿着这条路加速渠道下
沉的步伐。这还说明我们的产品
在这一地区是很适销对路的。作
为吉利来讲，我们打的王牌就是
突出性价比，升华一点，就是造
全世界最节能、最环保、最安全
的好车。

多子多福的全线出击

记者：我们看到吉利的三款
车型突出了“家庭”、“幸福”等
字眼，在营销和服务理念上，吉
利想呈现给我们什么样的价值
理念？

张洪岩：在明年1季度，会有
一个家用的SUV推出，也是要突
出性价比、家庭化、幸福化等概
念 。而 且 英 伦 明 年 会 有 一 些
2013款的A级车上市，未来还有
B级车的规划，还有一些体积更
小的SUV，同时规划打造新的
A0级车的产品投放。吉利在产
品规划方面的多
样 性 ，是 能 发 展
到今天的重要优
势 之 一 。全 系 列
1 0 多 个 产 品 ，覆
盖中国各级别市
场 。只 有 规 模 上
去 了 ，并 且 有 庞
大 的 产 品 族 群 ，
才能够换取中国
最大的市场期望
值。所以吉利现在

“多子多福”的产

品结构，还是尝到了甜头。在未
来相当长一段时间，中国市场都
要走这个路线，所以吉利现在三
个品牌的规划都很清晰，每年都
会有新产品上市。

记者：未来新车规划上都有
哪些？是否会一直走下去？

张洪岩：比如说MPV我们还
没有涉足，我们要进入；SUV过
去是我们的短板，我们现在要加
快步伐进入，而且三个品牌名下
都要有SUV的涉足；比如说C级
车我们还没有涉足，我们很快就
会涉足；比如说A0级和A00级是
吉利高速发展中的产品法宝，我
们要继续在这一级别推出新产
品。总之，我们三个品牌名下所
有级别车的细分市场都会有尝
试，但是我们会有重点。例如
MPV仅仅是尝试，因为这个细分
市场很小，但SUV的成长性非常
好，增幅非常坚挺，必须介入，而
且要大力度介入，从而弥补我们
的短板。

张张洪洪岩岩接接受受本本报报记记者者采采访访

张张洪洪岩岩与与卢卢国国强强为为新新车车上上市市揭揭幕幕
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